



6 Pièces

313 m²

Réf. 85189538

1 679 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa de caractère aux finitions haut de gamme, sans vis-à-vis, au cœur d'un domaine fermé, à 5 min du CIV et de la Mougins School, proche de toutes les commodités et à deux pas des transports en commun. La villa de plus de 310 m² et son annexe indépendante avec chambre et salle de douche, son grand sous-sol carrelé de 85 m², est édifée sur un beau terrain plat avec piscine de 1 540 m². Elle se compose d'un vaste espace de réception avec cheminée très lumineuse avec ses grandes baies à galandage permettant de vivre dedans dehors tout au long de l'année, ouvrant sur une grande terrasse ...

Superb character villa with high-end finishes, not overlooked, in the heart of a gated domain, 5 minutes from the CIV and the Mougins School, close to all amenities and 2 steps from public transport. The villa of more than 310 sq.m, and its independent annex with bedroom and shower room, its large tiled basement of 85 sq.m, is built on a beautiful flat plot of 1,540 sq.m with swimming pool. It consists of a large and very bright reception area with fireplace, its large pocket windows allowing you to live inside and outside all year round, opening onto large covered terrace, open fitted ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

